



INTEGRATION DES ELEVES DE 6ème

publié le 16/09/2022

Le collège innove en proposant aux nouveaux élèves de 6ème une journée d'intégration

Descriptif :

récit de la journée d'intégration de nos 6ème

Le vendredi 2 septembre, tous les élèves de 6ème se sont déplacés au Paléosite de Saint-Césaire à côté de Saintes. Ce lieu est mondialement connu des préhistoriens car on y a trouvé les ossements les plus récents à ce jour d'une néandertalienne.

Cette journée a permis aux enfants de participer à des activités en lien avec leur programme d'histoire de manière ludique et de prendre le temps de mieux se connaître.

Comme les habitants de la préhistoire, certaines classes ont construit une hutte, d'autres ont fait du feu, taillé des pierres, lancé des sagaies ou encore se sont initiés aux fouilles archéologiques.

Nous remercions les parents des élèves qui étaient présents ainsi que leurs professeurs : tous ont contribué à la réussite de cette journée qui, nous l'espérons, va contribuer à la réussite de l'intégration de chaque enfant au collège de Gémozac.



